

V QUE NO PARE
LA MÚSICA



Spotify ha duplicado sus usuarios de pago en sólo un año. ¿Está declinando la cultura del 'gratis total'? **P59**

EL MÁLAGA EXHIBE EL MISMO ESTILO PERO SIN UN ONCE DEFINIDO **P52**



El Supremo eleva las penas de 'Malaya' y priva a Marbella de recuperar el dinero

El Tribunal ordena que los bienes incautados y las multas millonarias a los condenados vayan a parar al Estado y no a la ciudad



La condena a Roca sube a los 17 años y también se agrava para los ediles que recibieron sobornos **P6**

El Tribunal Supremo confirmó ayer, tras un año de deliberaciones, la mayoría de las condenas dictadas por la Audiencia Provincial de Málaga en el 'caso Malaya' en octubre de 2013. El Alto Tribunal priva no obstante a Marbella de recuperar el dinero saqueado, al ordenar que los bienes incautados y las multas millonarias vayan a parar a las arcas del Estado. **P2**

EDITORIAL

Castigo a Roca y plante a Marbella **P32**

MÁLAGA
EN VERANO

LIONEL RICHIE DEVUELVE LA PASIÓN POR LOS 80

El cantante estadounidense cuelga el primer 'No hay billetes' de la temporada en Starlite Festival **P25**



Lionel Richie, en un momento de su actuación, anoche, en Marbella. :: JOSELE-LANZA

Zapatos para caminar con buen paso durante estas vacaciones



La diseñadora Sara Navarro desvela su lista de calzados imprescindibles **P26**

El juez concede a Isabel Pantoja un permiso penitenciario que coincide con su cumpleaños **P8**

El grupo alemán Patrizia elige para su primera inversión en España un local de H&M en la capital **P17**

El pleno aprobará hoy un superávit de más de 46 millones, la mitad para pagar deuda **P10**

Bendodo reduce su núcleo duro en el PP de Málaga y deja cuatro vicesecretarías **P21**

La vacuna de la varicela se adelanta al primer año de vida

La dosis inicial se pondrá de los 12 a los 15 meses y la segunda, entre los 3 y los 4 años

El Gobierno ha rectificado la polémica medida de la exministra Ana Mato de retrasar la vacuna de la varicela hasta los doce años. El Consejo Interterritorial de Salud aprobó ayer adelantarla a partir de 2016. Los pequeños recibirán la primera dosis entre los 12 y los 15 meses y la segunda, entre los 3 y los 4 años. **P18**

